
Mein Abschied vom Touareg
Beitrag von „SethHamburg“ vom 11. Dezember 2018 um 17:05

Ja ist ernst gemeint.

Und du hast natürlich recht was den Sicherheitsaspekt angeht, der ist praktisch gleich null bei
der Kiste. Nun fahre ich aber sehr defensiv und rasen liegt mir überhaupt nicht. Bin auch mit
dem Touareg nie schneller als 150 gefahren.

Verstehe da auch die Logik nicht, wenn man sagt "ich fahre sehr gerne mit dem Touareg, und
er soll mich schnell ans Ziel bringen". Das ist ja als ob man sagt: der Film war grottenschlecht
und viel zu kurz :biggrin:Image not found or type unknown.

Wie gesagt, wünsche jedem viel Spaß damit und sicher macht der T. auch Sinn.
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